
2016年度修了式

2017.04.21

2016年9月に開講したミシガン州立大学連合日本センター「日本語・日本文化／社会プログラム等」の修了式が16名もの来賓を迎え、行われました。このプログラムで学生達は日本の言葉・文化・社会を学びインターンシップ・ホームステイ等を体験することができました。式では35名の学生に修了証書が授与されました。[2017.4/21]

消防訓練とAED訓練

2017.06.13

2017年度” Summer Intensive Japanese Language” コースのJCMU学生と教職員・スタッフを対象に防災訓練を行いました。消火器の使い方や防災について学んだあと、先日、更新したAED機器の使用方法についても実地訓練を行いました。[2017.6/13]



彦根&ミシガン国際交流会

2017.10.10

彦根商工会議所とJCMUは2014年に産学連携協定を締結し、以来、毎年交流会を開催しています。今回は、かんぽの宿彦根にて、交流会を持ち、商工会議所の会員・スタッフとJCMUの学生・講師・スタッフが楽しく交流することができました。今回も商工会議所のみなさんによるアトラクション（軽音楽の演奏）で場を大いに盛りあげていただきました。[2017.10/10]



2017 年秋 国内留学

2017.09.04-09.15

9月の第二週目から、2週間にわたり、秋季国内留学を行いました。九州、関西を中心に8名の大学生の方のご参加がありました。日々の宿題や、最後の英語でのプレゼンテーションのために、皆さん夜遅くまで、JCMUの日本語科の留学生からの助けを受けながら、勉強を頑張りました。

今年は国内留学の時期がミシガン・滋賀友好締結50周年に当たっており、彼らにもJCMUでの記念式典に参加していただきました。[2017.9/4-9/15]



2017 年秋 消防訓練 (中止)

2017.09.12

2017年のJCMUの行事は、台風等による悪天候に悩まされました。

9月12日に予定していた消防訓練についても、当日の悪天候のため、彦根市消防署北分署と相談して、中止としました。[2017.9/12]

ハロウィンパーティ

2017.10.27

毎年恒例のJCMUの秋のイベントです。パーティの第一部は地域の小さいお子様を持つご家族対象にキッズパーティーです。80組のご家族にお集まりいただき、お化け屋敷、福笑い、ボーリング、フェイスペインティングなどをJCMU留学生と楽しみました。パーティの第二部は滋賀大学、滋賀県立大学の学生さん約40名と一緒に夕飯やダンスなどを共に楽しみながら、英語と日本語で交流をお互いに深めました。[2017.10/27]



第 27 回ミしがンカップ

2017.10.27

(高校生英語スピーチコンテスト)

毎年恒例のミしがンカップも第 27 回を数えました。県内の高校 10 校計 19 名がコンテストに臨んだ結果、優勝者は膳所高校の和田君、準優勝者は虎姫高校の中村さんでした。今後、ふたりには近畿大会が待っています。[2017.11/10]



第 109 回公開講座

2017.12.16

12月はクリスマス月ということで、昨年に引き続き、年1回のアトラクション企画『英語に親しもう！クリスマスミニコンサート』をロビーにて開催しました。お子さん連れのご家族も多く、参加者のみなさんには、英語も含めた歌曲の数々を楽しんでいただきました。[2017.12/16]



冬の消防訓練

2018.01.11

2017年9月開講「日本語・日本文化／社会プログラム等」コースのJCMU学生と教職員・スタッフを対象に防災訓練を行いました。（本来なら9月に実施する予定でしたが悪天候のために中止となっていました。）今回も彦根市消防署北分署員のみなさんによる指導のもとで、消火器の使い方や防災についての心構えについて楽しく学べました。訓練後は、これも毎回恒例の消防車前の記念撮影です。[2018.1/11]



2018年春国内留学

2018.02.19～、03.05～

2週間にわたる国内留学が2コース開催され、追手門学院大学、熊本学園大学、聖泉大学、崇城大学、滋賀県立大、滋賀大学、立命館大学からの学生の皆さんが参加してくださいました。秋学期と同じく、集中英語講座のため、英語漬けで勉強も大変だったようですが、みなさん学生寮ではアメリカ人もしくはアメリカから来た他国の学生と部屋をシェアし、また空いた時間に一緒にご飯を作ったり、観光に行ったりなど、授業時間以外にも充実した時間を過ごしていただきました。[2018.2/19-3/16]



「コヴィー流 英語学習を成功させる7つの習慣」というテーマで、英語を学習しているみなさんの英語力がアップする勉強法について、サミュエル・ソレンソン JCMU 英語プログラム専任教官による公開講座を行いました。今回は日本人のみなさんに対する英語の勉強のコツの伝授ということで、特別に日本語による講演となりました。サム先生のわかりやすい話にみなさんには参考になったことと思います。[2018. 3/17]

